

Beispiele gelungener Integration im Hofer Land

Zur Person

Olga ist 40 Jahre alt und kommt aus Russland. Sie ist verheiratet und hat 2 Kinder. Nach dem Abitur hat sie in Moskau Informatik studiert und nach ihrem Masterabschluss 12 Jahre Berufserfahrung als Programmiererin gesammelt.



Meine Zukunft

Olga wird demnächst als Programmiererin in Hof arbeiten. Sie möchte die Deutsche Sprache weiter verbessern. Olga sieht ihre berufliche und familiäre Zukunft in Deutschland.

Im Moment

Olga absolviert ihren Bundesfreiwilligendienst in der VHS. Sie hat einen Job als Softwareentwicklerin gefunden und steht kurz vor dem Start. Sie macht einen Autoführerschein.

Olga Krivchikova

Türöffner/ Tipps

Deutsch im Radio und TV anhören hilft, aber zur Übung ist es wichtig, mit Freunden und Bekannten auch viel auf Deutsch zu sprechen. Auch sein Handy sollte man auf Deutsch umschalten. Sonst: Aktivitäten nutzen, die Kinder und sich selbst in Vereinen anmelden.